

Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevertretung Mönkebude vom 19.01.2023

Top 2 Einwohnerfragestunde

Es wurden keine Anfragen gestellt. Jedoch wollten sich Herr und Frau Rippen, wohnhaft in Leopoldshagen, kurz persönlich vorstellen, da sie sich für die Strandhallenbetrieubung beworben haben.

Herr Schubert bedankt sich bei ihnen und führt aus, dass allen Bewerbern bei einem persönlichen Gespräch mit den Gemeindevertretern die Möglichkeit eingeräumt wird, ihre Betreiberkonzepte vorzustellen. Der Termin wird zeitnah mitgeteilt.